



## **Antrag „Wildblumen im Straßenbegleitgrün“**

**Der Beirat Blumenthal möge beschließen:**

**Die Senatorin für Umwelt, Bau und Verkehr wird um Unterstützung für eine ökologisch sinnvolle Nutzung der Blumenthaler Straßengrünflächen als insektenfreundliches Refugium gebeten. Ab 2020 sollen auf den örtlichen Grünstreifen einheimische Wildblumen gesät werden.**

Immer intensivere Nutzung landwirtschaftlicher Flächen, Versiegelung von Grünflächen, die Verbannung einheimischer Pflanzenarten aus unseren Gärten, sowie deren Umgestaltung in Steinwüsten, gefährden die Lebensgrundlage zahlreicher Insekten. Wir möchten im Ortsteil ein notwendiges Signal setzen und die vorhandenen Straßenbegleitgrünflächen mit Wildblumen versehen. Wildblumen helfen, den Nahrungsbedarf von Schmetterling, Biene & Co zu decken.

Susanne Weidemann, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, 12.08.2019